
 

 

 
Rapport présidentiel concernant l’année 2021 
 
Comme l'année précédente, l'année 2021 a été totalement 
perturbée par la situation sanitaire et aucune manifestation en 
présentiel n'a pu être organisée. 
 
Cependant votre comité a poursuivi son activité en visio-conférence 
puis enfin vers la fin de l'année en présentiel. 
 
Tout d'abord nous souhaitons rendre hommage et nous souvenir des 
membres disparus durant l'année 2021.   
 
En début d'année nous avons enregistré la démission du comité de 
Madame Yvette Develey, active depuis de nombreuses années. Nous 
la remercions pour le travail effectué. 
 
Le comité souhaitait fêter dignement les 20 ans de la SGG mais nous 
avons été contraints de renoncer à une fête nous réunissant toutes 
et tous. A la place nous avons eu la chance de pouvoir collaborer 
avec le musée d'Art et d'Histoire de Genève qui a accepté de réaliser 
en exclusivité 6 vidéos nous présentant des artistes et œuvres de ce 
musée. Nous les remercions une nouvelle fois pour leur précieux 
concours.   
 
Le 31 mars, nous avons concrétisé la mise en conformité de notre 
arbre envers la loi suisse sur la protection des données. Cette 
décision, entérinée lors de l'assemblée générale du 22 septembre 
2020, a certes amputé notre arbre de près d'un quart des personnes 
présentent jusque-là, mais a aussi permis à plus de 600 personnes 
contemporaines d'y rester grâce à leur consentement. A fin 2021 
l'arbre compte tout de même près de 700'000 personnes.  
 
Dans le courant de l'été, notre prestataire informatique a rompu 
unilatéralement et sans préavis le contrat qui nous liait à lui. Il a 



 

 

souhaité se recentrer sur son activité principale et a licencié son 
informaticien. 
Nous nous sommes mis à la recherche d'une solution de 
remplacement durant plusieurs mois et en fin d'année nous avons 
mandaté une société spécialisée dans les solutions web pour 
remettre à niveau, standardiser et améliorer la sécurité des divers 
composants de nos sites. 
 
Finalement, avec le souhait annoncé de plusieurs membres du 
comité de prendre une retraite bien méritée, nous avons entrepris 
des recherches pour recruter quelques personnes pour renforcer le 
comité actuel. Nous avons eu le plaisir d'accueillir 2 personnes dés 
l'automne afin de les inclure progressivement aux travaux du comité.  
 
L'année 2021 a donc été très calme sur scène mais les coulisses ont 
été très animées.  
Le comité se réjouit de pouvoir reprendre un rythme que nous 
qualifierons de normal et de pouvoir retrouver nos membres en 
présentiel. 
 
Alain Bezençon et Mireille George 
6 avril 2022 


